EXIGEN RENUNCIA DE LI PENG. Pekin mayo 28. Estudiante chino hace la señal de victo-ria a miliares de manifestantes que exigen la renuncia del Primer Ministro Li Peng, en Pekin, el domingo. También exigen reformas democrá-

Descubren en E.U. Serie de Monedas sin Acuñar

Nueva York, mayo 28 (EFE). - El reciente descubrimiento de que en monedas de 25 centavos de dólar producidas en Estados Unidos en 1989, no se acuñaron por error las iniciales de su procedencia, despertó un gran interés entre

El descubrimiento fue hecho por un coleccionista de Boston y las autoridades competentes dijeron desconocer el número de monedas acuñadas este año sin una pequeña "P", que en las normales se encuentra al lado derecho del lazo de la coleta de George Washington.

Expertos coleccionistas de Nueva York estimaron que el precio de la moneda defectuosa puede oscilar entre los 250 y 1.000 dólares, aunque señalaron que el valor depende del número

-Favor pase a la página 79.

Buscan Solución a Problema de los Refugiados en C.A.

Guatemala, mayo 28 (ACAN-EFE) .- El secretario general de las Naciones Unidas, Javier Pérez de Cuéllar. dedicará gran parte de su discurso ante la Primera Conferencia Internacional de Refugiados Centroamericanos (CIREFCA), a señalar los obstáculos politicos que se inter-ponen en la solución de la crisis del área.

La CIREFCA, auspiciada por las Naciones Unidas, analizará, el 29 y 30 de mayo en Guatemala. diversas propuestas centroamericanas, de México y Belice, para enfrentar el problema de los refugiados y desplazados de esta zona.

Según fuentes diplomáticas latinoameri-canas y de la secretaria, en el mensaje, Pé-rez de Cuéllar pondrá tración frente al estancamiento en que se encuentra la creación del Grupo de Observadores de las Naciones -Favor pase a la página 45.

Fracasan Negociaciones con Noriega Afirma Oposición

delegación especial de la OEA se retire de Panamá. la oposición dijo que el "diálogo" para poner fin a la crisis panameña fue roto luego que el General Manuel Antonio Noriega se rehusara a negociar, ya que el jefe de las Fuerzas de Defensa considera que se trata de un problema político y no militar.

Noriega dijo el viernes después de dos horas de conversaciones con los enviados de la OEA que él es el Jefe de las Fuerzas de Defensa y no parte del

La crisis panameña estalló luego que el tribunal electoral anuló las elecciones presidenciales del dia 7, tras las cuales el gobierno y la oposición se adjudicaban el triunfo.

Hemos determinado que el problema es un conflicto entre partidos políticos dijo Norlega. Pero es evidente que la oposición quiere negociar con el gobierno y no caeremos en su trampa, afirmó

Norlega hizo sus declaraciones al concluir con la

Ola de Calor

México, D.F., mayo

28 (EFE).— Un total de 22 personas han

muerto como conse-cuencia de las altas

temperaturas que han

afectado en los últimos

dias a cinco estados

mexicanos, informa-

ron el domingo las

autoridades de salud

-Favor pase a la página 33.

en México

segunda reunión que sostuvo con la delegación de la OEA. Infortunadamente, tengo que informarles que no

se logró el acuerdo que esperábamos llegar entre los panameños, dijo el candidato presidencial de la oposición, Guillermo Endara, después de una breve reunión que tuvo lugar en la residencia del nuncio apostólico.

Ellos (las Fuerzas de Defensa) rechazaron rotundamente nuestra propuesta para entablar negocia-ciones entre civiles y militares, y la persona intran-sigente es el General Noriega, duo. La delegación de la OEA informó en conferencia

informativa que aunque ambos bandos hicieron acusaciones mutuas de intransigencia, esperaba que el "diálogo" iniciado sea continuado. Se espera que la OEA entregue un informe de su visita a Panamá el 6 de junio.

No vinimos para imponer una fórmula, dijo el -Favor pase a la página 27.

22 Muertos por Arzobispo Pide a OEA no Abandonar a Panameños

Panamá, mayo 28 (ACAN-EFE). - El arzobispo de Panamá. Marcos Gregorio McGrath, pidió el domingo a la Organización de Estados Americanos (OEA) que "no abandone" al pueblo

panameño refiriéndose a las gestiones que lleva a cabo este organismo para promover soluciones a la crisis politica panameña.

La petición del arzo--Favor pase a la página 27.

CIA Crea Unidad de Lucha contra el Narcotráfico

WASHINGTON. mayo 28 (EFE).— La Central de inteligencia Americana (ClA) creó una unidad para cooperar en la lucha del gobierno de Estados Unidos al narcotráfico. informa el domingo el

diario Washington Post

La invasión de droga, especialmente cocaina, en el mercado norteamericano y la dificultad de disminuir

—Favorpase a la págine 59.



EN POLONIA. Varsovia, mayo 28. El cantante Stevle Wonder cantó, "Sólo Ilamé para decirte que te amo" durante un concierto para el movimiento Solidaridad , en Polonia, el sába-

OTAN Inicia Reunión en Medio de Serias Disputas

(AP). - Los dirigentes de la Organización del Tratado del Atlántico Norte (OTAN) se reunieron el domingo, para conmemorar el cuadragésino aniversario de la Alianza Atlántica, aunque la disputa aun no resuelta entre sus miembros sobre los cohetes atómicos emplazados

Europa amenaza con empañar las sesiones. El Presidente de los

-Favor pase a la página 55.



PAPA RECIBE A BUSH. Roma, Italia, mayo 28. El Papa Juan Pablo II (Der.), recibe al Presidente de Estados Unidos, George Bush, en El Vaticano. Bush-realiza una gira por cuatro naciones europeas. (Reuter).

Millares de Chinos Exigen la Dimisión de Li Peng

CONDENA. Cludad

de Panamá, mayo 28.

Durante su homilia

del domingo el arzo-

bispo de Panamá,

Marcos McGrath.

condenó la violencia y

los arrestos cometidos por el régimen de

Norlega. (Reuter).

de Avión en

Frustran Plagio

Estados Unidos

Miami, mayo 28 (UPI).— Un avión co-mercial con 157 ocu-

pantes y procedente de

Dallas, fue asaltado el

sábado por dos perso-

nas quienes ordenaron

desviarlo a Cuba, pero

aterrizó en Miami,

donde policias federa-

les detuvieron a los

PEKIN, mayo 28 (AP). - Unos 80 mil estudiantes de toda china desfilaron el domingo en Pekin para revitalizar el movimiento demócratico puesto en peligro por la represión de un gobierno conservador, y muchos de ellos prometieron mantener la ocupación de la Plaza Tlan An-

Estudiantes de casi todas las 31 provincias de China desfilaron por las estrechas calles de la parte vieja de la capital exigiendo nuevamente a voz en grito la caída del Primer Ministro conservador Li Peng, quien estableció la Ley Marclal en Pekin el 20 de mayo para suprimirla agitación universitaria. "Seguiremos viviendo hasta que dimita Li Peng" cantaron los manifestantes. "Li Peng es un gran matón político", dijeron estudiantes de la provincia costera de Shandong.

Otros 30 mil estudiantes desfilaron en Shanghal en contra de Li, con un cartel en el que el Primer Ministro tenia forma de cucaracha con una gorra militar. Miliones de chinos marcharon igualmente en Talwan, Hong Kong y Sydney, en Australla, en solidaridad con los estu-

diantes de China. Al contrario que en las manifestaclones de la semana pasada que atrajeron hasta un millón de personas, muy pocos de los manisfestan-

-Favor pase a la pagina 27